

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 5. Dezember 2016

Besucher strömen auch in diesem Jahr wieder zum Weihnachtsmarkt rund um die St. Markus Kirche

Die Altstadtgassen rund um die St. Markus Kirche bildeten wie in den vielen Jahren zuvor eine perfekte Kulisse für die den Mühlheimer Weihnachtsmarkt, der am Samstag von Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnet wurde. Am vergangenen Wochenende des 2. Advent boten ortsansässige Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibende an 45 Ständen wieder alles an, was zu einem Weihnachtsmarkt gehört. Für das kulinarische Wohl war von Glühwein bis heißem Orangensaft auch für die Durstigen gesorgt. Mit Mühlrädchen, Crêpes, Würstchen, Pommes Frites und Kuchen gingen bei sehr gutem Wetter auch die Hungrigsten nicht mit leerem Magen nach Haus. Auch für die Verzierung des Adventskranzes zu Hause ist mit selbstgemachtem, kleinen Schmuckstücken, aber auch traditionellen Christbaumschmuck für den Baum alles zu erstehen.



Auch Gutes wurde getan, denn über 1.300 Euro sind durch Spenderinnen und Spender im Rahmen des Adventskonzertes in der St. Markus Kirche an diesem Wochenende für die Kita Regenbogen zusammengekommen und wurden bereits heute an die Empfänger übergeben. Das traditionelle und sehr gut besuchte Adventskonzert anlässlich des 30. Mühlheimer Weihnachtsmarktes, bei dem in diesem Jahr die Turmbläser des Blasorchesters der Sportunion Mühlheim, der Kirchenchor St. Markus und der Musikverein Dietesheim bestens bekannte Stücke zum Besten gaben, endete mit lang anhaltendem Applaus für die Mitwirkenden.

Auch die Galerie Witzel beteiligte sich mit einer Auktion zugunsten der guten Sache. Eine Zeichnung des bekannten Mühlheimer Künstlers Klaus Puth wurde zugunsten des Lebensladens am Mühlheimer Bahnhof und des Schritt für Schritt e.V. für 1.150 Euro versteigert. Auktionator Karl Christian Schelzke führte mit zahlreichen

Geschichten rund um Mühlheim und seine Gänse durch die Auktion. Mit dem vierstelligen Erlös ist nun auch Karl Christian Schelzke in einer Bringschuld. So versprach er bei einem Auktionserlös über 1.000 Euro dem Mühlheimer Geflügelzuchtverein eine Gänsefamilie zu spenden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de